

SOLLER

SEMENARIO DE INFORMACION LOCAL

SOLLER
SEMENARIO DE INFORMACION LOCALFranqueo
concertado

Biblioteca Provincial

PALMA

FUNDADOR Y DIRECTOR PROPIETARIO: D. Juan Marqués Arbona

REDACCIÓN y ADMINISTRACIÓN: calle de San Bartolomé n.º 17.-SOLLER (Baleares)

COLABORACION

Costumbres antiguas

Poco a poco uno va conociendo y penetrando en el alma y la idiosincrasia simpáticas de nuestro puerto, cuya vida tan hondas transformaciones ha sufrido en las dos últimas décadas. Surgen en la conversación familiar ahora anécdotas, ahora tradiciones hoy desaparecidas, ya costumbres que no por ser intrascendentes dejaban de formar parte de nuestro patrimonio tradicional, creando un ambiente propio e inconfundible.

No vamos a recordar las diadas de Santa Catalina y Santa Apolonia, cuando el Santuario que cobijaba sus imágenes os recibía con grata hospitalidad. No vamos a recordar tampoco la diada de San Ramón, gloriosa en nuestros fastos, porque de aquí partiera el Santo en la frágil navicella de su manto para la ciudad de Barcelona. Pero sí vamos a divulgar una costumbre desaparecida y que tenía lugar en el día de la solemnidad de San Ramón, y que nos contaron hace poco.

Figurémonos el viejo puerto de hace veinticinco años, con sus casas tostadas de sol y yodo marino; figurémonos los gestos, el vocabulario y el vestir abigarrado de aquella época sencilla, entre nosotros Y cimera, coronando la cumbre, el monasterio de Santa Catalina, cuyo origen algunos hacen remontar a los años anteriores a la Conquista, cuando las persecuciones contra los cristianos que aun quedaban, habían disminuído y casi desaparecido, por la inseguridad política y la debilitación de los reinos de Taifas. Figurémonos más abajo, casi a la orilla del mar, el oratorio de San Ramón Viejo. El trueno sonoro de las aguas azules se quebraba en los acantilados, en aquel muelle pequeño y familiar que se extendía desde la Cruz, pasando por la Aduana hasta Es Fortí. Y junto a los muros de San Ramón, recordemos aquellos escalones que terminaban con una roca, respetada por los siglos por haber sido la última tierra mallorquina en que se posó la huella del Santo.

Ha terminado la solemne Misa mayor, en que el predicador de la Cuaresma de Sóller ha recordado una vez más el milagro. La multitud se dirige hacia la «escala de San Ramón». Ahí tenemos a la reverenda Comunidad parroquial de Sóller, numerosa y respetable; tenemos a las Autoridades civiles y de Marina, tenemos el señorío y la payesía de Sóller y Fornalutx, tenemos a los viejos lobos de mar, y a los grumetes que van camino de ser curtidos marineros que llegarán a conocer todos los puertos del Mediterráneo y algunos de allende el Estrecho de Gibraltar. Se entona el Te-Deum y se canta con la solemnidad y la gangosa entonación un poco barroca de otrora. ¿qué está pasando unos metros más allá, que la chiquillería alborota tanto? ¡Ah! dejad que yo, que soy testigo todos los días de la religiosidad, de la morigeración, de la sencillez y profundos sentimientos de respeto de nuestro viejo pueblo pescador, ponga de relieve una escena que al parecer no tiene importancia, pero que para mí está llena de frescor y de trascendencias pedagógicas.

La vida marinera es una epopeya, nacida de la lucha constante con los elementos; ante la grandeza cósmica el hombre de mar menosprecia las cosas baladíes y sólo atiende a las esenciales. Y el paso de San Ramón por nuestro puerto es una de esas cosas esenciales que merecen respeto. Y ¿qué pasa, pregunté antes, unos metros más allá de donde se canta el Te-Deum? Sencillamente, que unos niños, todos los niños de la barriada, al mismo tiempo que se efectúa la religiosa ceremonia, daban suelta a sus pequeños veleros de juguete, que con el timón convenientemente dispuesto y al impulso de la brisa, surcaban so os el

agua para arribar a la playa de la *possestio des Port*. Y eso un año y otro; incontables años. Era la manera cómo nuestros pescadorcitos reaccionaban bellamente ante el milagro oído y respetado tradicionalmente en sus familias.

¿Tiene poca importancia la anécdota? La continuidad en una misma tradición sella el alma de un pueblo, le da su fisonomía y nos percatamos de que una creencia ha calado hondo cuando es recogida por el mundo, por la turba infantil, y conmemorada por los niños a su manera, en la forma diáfana y graciosa que les es propia.

MIGUEL CASTAÑER.

Puerto de Sóller.

¿Un origen divino?

¿Un camino seguro?

¿Un fin glorioso?

¿Una dicha sempiterna?

Los conoceréis en los EJERCICIOS que se darán en la Iglesia Parroquial

CUARENTA AÑOS ATRAS

25 Febrero de 1911

El domingo último por la mañana se reunió en Junta General ordinaria la sociedad «Marítima Sollerense». En ella se aprobaron las cuentas y balance correspondientes al ejercicio de 1910; se procedió a la renovación parcial de la Junta de Gobierno, y fueron reelegidos los Vocales a quienes correspondía cesar; se acordó, en vista de los beneficios obtenidos, repartir a los señores accionistas un dividendo activo de 15 pesetas por acción.

Una casa extranjera ha gestionado la adquisición de la fábrica de electricidad para llevarse de aquí los materiales, lo cual unos buenos patriotas han impedido, constituyendo una sociedad en comandita bajo la razón social de Frontera, Vidal y Comp.ª, de la cual son socios gestores D. José Vidal y Ros y don Bernardo Frontera Magraner y comendatario D. Damián Frontera, que ha adquirido los edificios, maquinaria y aparatos de la Eléctrica Sollerense y comenzará sus operaciones el día 1.º de Marzo próximo.

En la Junta General celebrada el próximo pasado domingo por el «Sindicato Agrícola Sollerense», después de aprobada la Memoria correspondiente al ejercicio anterior se procedió a la renovación parcial de la Junta Directiva, siendo elegidos: Presidente, don Francisco Enseñat Mayol y Vocal D. Juan Magraner Oliver, y reelegidos los mismos socios para los cargos que antes desempeñaban.

4 Marzo de 1911

En la sesión que celebró anoche el Ayuntamiento se dió cuenta del expediente instruido para proveer la vacante del cargo de Veterinario Inspector de Carnes y Vlveres de esta ciudad. Al concurso anunciado se han presentado, por orden de prelación, los aspirantes don Rafael Vich Cladera y don Romualdo Blasquez Diaz, de los cuales ha nombrado la Corporación al primero por reunir mejores condiciones, que ya desempeñaba el cargo interinamente, asignado con el haber anual de 979 pesetas.

La importante sociedad bancaria Crédito Balear, encargada, mediante convenio con la Compañía «Ferrocarril Palma-Sóller», de la suscripción de 2.800 obligaciones a 485 pesetas una, con interés de 463 por 100, libre de todo gasto e impuesto y amortizable a razón de 500 pesetas una, en 80 años, ha tenido a bien publicar un anuncio en que se indica que se ha concedido a prórroga de un mes para la suscripción de dichas obligaciones.

COLABORACION

¿De dónde vienes?... ¿A dónde vas?

He aquí dos preguntas básicas que cierran y abren el camino de nuestra vida, que la definen y orientan. El saber el origen, es saber la razón de nuestra existencia; el saber la meta, es saber conocer el camino que debemos recorrer para llegar al fin. Principio y fin que determinan la razón de ser de las cosas y actos intermedios, tanto más aptos, cuanto sean más acomodados a nuestra razón de ser, más útiles a la consecución del fin, causa única de nuestra existencia.

Nacemos, caminamos la ruta de nuestra vida, y ¡qué pocas veces nos preguntamos! ¿de dónde venimos y a donde nos dirigimos? Existimos, ¿por qué existimos?, ¿de dónde procedemos?, ¿quién ha determinado nuestra existencia, el que seamos nosotros y no otros seres que están en potencia, como nosotros estuvimos antes de pasar de la posibilidad a la existencia? ¿Quién ha determinado, con una voluntad creadora y determinadora que yo exista en este tiempo y en las circunstancias en que existo y me nuevo y me determine?

Preguntas muy serias, muy fecundas en consecuencias; que nos repugna hacernos por ser demasiado profundas y hace variar, a veces, la faz entera de nuestra vida, asentada en caminos demasiado fáciles, que halagan nuestra pereza ingénita y nuestra pedantería cómoda, que nos induce a las soluciones fáciles, muy brillantes y guarnecidas de oropeles.

Es necesario de todo punto que nos hagamos, en serio, al menos una vez en la vida que es lo menos que puede pedirse, esta pregunta: ¿De dónde venimos? Preguntar que debemos hacernos, huyendo de las soluciones fáciles, trilladas, que no satisfacen nuestra razón, que busca las causas primeras de las cosas.

La Iglesia, la única que se preocupa siempre y en todo momento del bien de sus hijos, en este Año Santo Universal nos propone esta breve encuesta: ¿De dónde vienes? Para solucionarnos, como ella sólo sabe hacerlo, todas las «pegas» que nuestro amor propio, que nuestro orgullo, que nuestra razón demasiado engreída pueda ponernos. Si, nuestro origen lleva entrañado una dependencia absoluta del ser, causa primera y única de que seamos y no hayamos quedado en mera potencia, como otros tantos seres que sólo vivirán en la mente de Dios, y esta de-

El próximo pasado domingo celebró su anunciada Junta General la entidad industrial «La Solides». En ella se dió cuenta a los señores accionistas del balance correspondiente al ejercicio de 1910, que fué aprobado, y en vista de los beneficios obtenidos se acordó repartir un dividendo activo de 15 pesetas por acción, libre de impuestos. Los vocales a quienes por turno reglamentario correspondía cesar en el ejercicio del cargo: don Juan Morell Coll, D. Cayetano Rosselló, D. Jaime Valls y D. Jaime J. Joy, fueron reelegidos, y para cubrir la vacante producida por fallecimiento de D. Damián Magraner fué elegido don Andrés Albertí Pizó.

El domingo y martes últimos, en que una banda de música tocó en la plaza de la Constitución, se reunió en este sitio mucha concurrencia. No se presentaron máscaras al paso, pero hubo verdaderas batallas de confetti y serpentinas entre la gente joven.

Las veladas celebradas en el «Fomento Católico» el domingo, lunes y martes, concurridas todas a más no poder, pusieron una vez más de manifiesto la floreciente vida de dicho centro; lo que es capaz de hacer la animosa juventud cuando se la sabe llevar.

pendencia absoluta, que existe y existirá quieras o no, es espelazo que encabrita la razón, demasiado pagada de sí misma y que se considera única potencia causa de nuestro ser y obrar. La Iglesia para contestar a los afanes de nuestra preocupación original nos propone los *Ejercicios Espirituales*. En ellos hallaremos solucionadas todas las dudas, todas las dificultades, y si bien veremos más claramente que nunca nuestra absoluta dependencia del Creador, también nos aseguraremos de la alteza de nuestro origen, que no es otro que la voluntad, el «fiat», pronunciado por la voluntad todopoderosa de Dios, origen y causa primera de todas las cosas, de toda la creación.

Y también es necesario, de todo punto, que nos hagamos muy en serio, porque de ello depende el acertar la incógnita del más allá, esta pregunta: ¿A dónde vamos? De la resolución acertada de esta pregunta, tan simple, depende no la dirección de unos años, que puede rectificarse, sino la fijación de un porvenir irrefragable; pues pasado el tiempo ya no es posible, en modo alguno, el cambio de dirección; la rectificación de una ruta, llegada a la plenitud; la fijación eterna de un destino, libremente elegido, plenamente aceptado, en la dirección dada a nuestra vida en el tiempo.

Si tuviéramos el poder de seguir los dos caminos que nos llevan a la fijación de la eternidad; si pudiéramos volver a empezar y andar el camino, perdería esta pregunta, si no toda, al menos la mitad de su importancia; pero esta es definitiva, ya que la elección es única: La entrada en la eternidad tiene una importancia también eterna; traspasados sus umbrales ya no nos es dado retornar al tiempo y al poder de caminar la vida; ésta hace acabado definitivamente; al llegar a la meta ya no es posible correr: o la corona está en nuestras manos, como la alcanzan los atletas vencedores en el estadio, o ha caído en la hoguera de la derrota, donde con ella nos consumiremos eternamente sin jamás acabar.

Si el término fuera una frontera, como la de partida, tras la cual sólo hubiese el no ser, sería yo el primero que me coronaría de rosas y banquetearía como el rico Epulón del relato evangélico; pero no es así, me lo asegura ese afán de inmortalidad que está impreso en el fondo de mi ser; me conviene, como a todos, mirar y remirar cuál de los dos caminos me llevará al descanso, al descanso de la plenitud, de la negación de todo lo que sea esperar y la afirmación rotunda de la posesión del Bien absoluto.

Cual sea este fin, cual sea este principio, cual sea el camino que debemos caminar desde nuestro origen para alcanzar este fin que se vislumbra glorioso y feliz, son los temas más importantes, los temas básicos de la predicación que se os brinda a partir de mañana, día 4, hasta el domingo día 11; cada día a las ocho menos cuarto de la noche. La solución de este problema capital de nuestra existencia es la base de los Ejercicios Espirituales, de ese librito que ha movido tantas almas y ha cambiado tantas rutas y ha hecho tantos santos, desde su autor, San Ignacio, hasta nuestros días. Casi se puede afirmar que las grandes almas han sido todas forjadas por las grandes y simples verdades contenidas en este librito.

Acudid todos a estos santos Ejercicios que se darán en nuestra iglesia parroquial. Si el Señor os llamare no queráis endurecer vuestros corazones; al contrario, abridselos de par en par, con la seguridad que en ellos penetrará la santa y sana y perpetua alegría y la paz más duradera.

XX.



D. JUAN MAYOL PUIG

PROPIETARIO DE LA «FONDA TAXI»

falleció en esta ciudad el día 27 de Febrero de 1951,

A LA EDAD DE 77 AÑOS

HABIENDO RECIBIDO LOS AUXILIOS ESPIRITUALES

E. P. D.

Sus apenados: esposa, D.^a Josefa Ramón Ribas; hermanos, D.^a María y D. Bartolomé; hermanos políticos: D.^a Francisca Pizá, D.^a María, D.^a Catalina, D.^a Margarita y D. Antonio Ramón Ribas; D.^a Juana Gorey, D.^a Margarita Martín, D. Miguel Nadal y D. Manuel de la Fuente; sobrinos, primos y demás parientes (presentes y ausentes), participan a sus amistades esta dolorosa pérdida y les ruegan tengan presente en sus oraciones el alma del finado, por lo que les quedarán profundamente agradecidos.

Casa mortuoria: PLAZA CALVO SOTELO, n.º 9

CRONICA LOCAL

LA JUNTA GENERAL DEL «FERROCARRIL DE SÓLLER S. A.»

Movimiento social y económico de la Compañía en 1950

El domingo próximo pasado, día 25 de Febrero último, celebró su Junta General ordinaria la Sociedad «Ferrocarril de Sóller».

Después de los trámites reglamentarios para la constitución de la Mesa se leyó y aprobó el acta de la sesión anterior. A continuación el Director Gerente dió cuenta del ejercicio de 1950 mediante la correspondiente Memoria, que dice así: «Señores accionistas: Con intensa complacencia os hemos convocado a esta Junta General ordinaria que previenen nuestros Estatutos, y en cumplimiento de sus preceptos pasaremos a daros inmediata cuenta de la situación de la Sociedad y de los resultados alcanzados durante el cuadragésimo sexto ejercicio social correspondiente al año último, sometiéndolo todo a vuestro examen y aprobación.

NUESTRA SITUACIÓN ECONÓMICA

De notoriamente clara y satisfactoria debe calificarse la situación de esta Compañía porque sin interrupción alguna aumentan anualmente nuestras reservas y disminuyen las cargas, habiéndose llegado a cantidades de relativa importancia en las amortizaciones según demuestra el Balance que leeremos luego.

MARCHA Y DESARROLLO DE LA EXPLOTACIÓN

Durante todo el ejercicio ha sido bastante regular y satisfactorio el suministro de fluido eléctrico, lo que ha permitido intensificar el servicio de trenes en las temporadas de mayor movimiento y que estos circularan con aceptable regularidad sin molestas interrupciones, y en los productos se ha llegado a cantidades realmente satisfactorias según lo demuestran las cantidades que comparamos a continuación:

Productos de Explotación en 1949 Ptas.	2.369.890'19
Productos de Explotación en 1950 Ptas.	2.927.641'24

EXPLOTACIONES POR CARRETERA

Continuaba con creciente desarrollo y satisfactorios resultados el servicio de autocares que teníamos establecido entre Sóller y Deyá, además de otras excursiones que se hacían por toda la isla, pero nos vimos obligados a una rápida y total suspensión del

servicio con Deyá por habernos sido retirado por la Jefatura de Obras Públicas el servicio tolerado de que disfrutábamos y esta merma de ingresos ha sido la causa de que los beneficios de esta explotación sean algo menores que en el anterior ejercicio.

Dada la gran importancia turística que tiene esa carretera Palma-Valldemosa-Deyá-Puerto de Sóller se han hecho largos y muy laboriosos trabajos para atraer a nuestro Ferrocarril buena parte de este tráfico y seguiremos laborando intensamente para que en una u otra forma poder participar en el transporte del gran número de viajeros que por la misma circulan.

FUERTE DESARROLLO EN LOS GASTOS DE EXPLOTACIÓN

Ha continuado en forma acentuadísima el aumento de los gastos, porque además de la extraordinaria carestía a que han de pagarse todos los artículos necesarios para una buena conservación de nuestro material y vías ha de añadirse el aumento de un 25% concedido por carestía de vida a todo el personal, no debe por lo mismo causaros sorpresa la diferencia que arrojan las cantidades que a continuación compararemos:

Gastos de Explotación en 1949 Ptas.	2.351.252'63
Gastos de Explotación en 1950 Ptas.	2.924.955'29
Mayor gasto en 1950	573.702'66

INTERVENCIÓN DEL ESTADO

Con verdadera complacencia hemos de manifestar nuestra viva gratitud al Ilmo. señor Ingeniero-Jefe de la División Interventora de las Compañías de Vía Estrecha y al Ilustrísimo Sr. Ingeniero-Jefe de la 2.^a Agrupación y Personal todo de estos Organismos Superiores por la comprensiva atención con que se han desarrollado nuestras constantes relaciones.

PERSONAL

Con íntima satisfacción hacemos constar también nuestra sentida gratitud a todo el personal de la Compañía por el destacado interés con que ha procurado que todos los servicios quedasen bien atendidos y el público satisfecho.

DISTRIBUCIÓN DE BENEFICIOS

Según las respectivas cuentas demuestran

las ganancias líquidas obtenidas son las siguientes:

Procedentes de la Explotación Ferroviaria	96.039'21
Procedentes de la Explotación por carretera	27.226'34
Procedentes de ejercicios anteriores	13.380'56
Total repartible	136.646'11

Y teniendo bien presente la situación de la Sociedad y las normas establecidas por la División Interventora de las Compañías de vía estrecha, proponemos su distribución en la forma siguiente:

Dividendo activo de 2 pesetas por acción de la explotación por carretera	14.000'00
Dividendo activo de la explotación ferroviaria a 9 pesetas por acción	63.000'00
Amortización parcial de la cuenta Anticipos	20.000'00
Contribuciones e Impuestos	26.000'00
Y el resto a beneficios a liquidar	13.646'11
	136.646'11

RENOVACIÓN JUNTA DE GOBIERNO

Y al tener que referirnos cumpliendo reglamentarios preceptos a la renovación de la Junta de Gobierno, permitidnos que dediquemos un sentido recuerdo a los Sres. Vocales recientemente fallecidos D. Antonio Castañer Bernat, D. Pedro J. Castañer Ozonas y don Pablo Coll Ballester, distinguidos compañeros y excelentes amigos que, desde que se iniciaron los primitivos trabajos para la formación de esta Sociedad, colaboraron con entusiasmo y acierto a su prosperidad y desarrollo. E. P. D. tan buenos amigos y recordemos siempre la valiosa ayuda que prestaron a esta Compañía.

Han de cesar en sus cargos los señores Vocales D. José Ripoll Casals, D. Daniel Deyá Colom, D. Jaime Coll Arbona, don Guillermo Frontera Magraner, estos según el turno establecido, y por fallecimiento don Antonio Castañer Bernat, D. Pedro J. Castañer Ozonas y D. Pablo Coll Ballester.

Y por último hemos de suplicar a ustedes examinen los libros y cuentas todas del ejercicio y si, como esperamos, los hallan conformes se sirvan prestarles su aprobación.

Después de la lectura del Balance y Cuenta de Pérdidas y Ganancias fué aprobada la actuación de la Junta de Gobierno por unanimidad.

Fueron reelegidos, también por unanimidad, los señores Vocales a quienes por turno

reglamentario correspondía cesar en sus cargos.

Para cubrir las tres vacantes de la Junta se presentaron cuatro candidatos, resultando elegidos por mayoría de votos D. Juan Pizá Arbona, D. Juan Magraner Castañer y don Juan Frontera Pizá.

Hicieron uso de la palabra varios señores accionistas para expresar su particular interpretación de algunos artículos de los Estatutos, después de lo cual el Presidente levantó la sesión.

**

La Junta de Gobierno ha quedado constituida de la siguiente forma:

Presidente.—D. José M.^a Puig Morell.
Vice-Presidente.—D. Guillermo Colom Casanovas.

Director Gerente.—D. Jaime J. Joy Castañer.
Sub-Director y Secretario.—D. Miguel Puig Morell.

Vice-Secretario.—D. Bartolomé Colom Rotger.

Depositario.—D. Ramón Rullán Frau.

Vocales.—D. José Ripoll Arbona, D. Guillermo Castañer Deyá, D. Guillermo Frontera Magraner, D. Ramón Oliver Ferrá, don Jaime Coll Arbona, D. Daniel Deyá Colom, D. José Ripoll Casals, D. Juan Pizá Arbona, D. Juan Frontera Pizá y D. Juan Magraner Castañer.

¡OBRERO!!!

¿Ya sabes que junto a tus derechos están tus obligaciones?

¿Quieres conocerlas?

Acude a los SANTOS EJERCICIOS en nuestra Iglesia Parroquial

«EL GAS S. A.»

La Junta de Gobierno de esta Sociedad acordó que a partir de hoy hasta el 3 de marzo próximo y desde dicha fecha todos los sábados y último de cada mes, de 9 a 12 de la mañana, quede abierto el pago del dividendo activo de SEIS pesetas por acción fijado en la General ordinaria del día de ayer.

Lo que se anuncia para conocimiento de los Sres. Accionistas.

Sóller, 19 de Febrero de 1951.—Por «El Gas S. A.», El Director Gerente, J. Rullán.

Instalaciones Eléctricas

JUAN CIREROL Batach, 21

CRONICA LOCAL

Conferencia de D. Guillermo Colom Casasnovas, en Palma

Sobre exploraciones petrolíferas en España

En el transcurso de la reunión celebrada el jueves, día 1.º del corriente mes, por la Sección de Baleares de la Real Sociedad Española de Historia Natural, en el salón de actos del Colegio de Farmacéuticos (Palma) nuestro paisano el ilustre geólogo don Guillermo Colom Casasnovas, presidente de dicha sección, dió una conferencia sobre exploraciones y hallazgos petrolíferos en España.

El auditorio, constituido por los Socios de la mencionada entidad y numerosos oyentes aficionados a las ciencias naturales, siguió con el mayor interés la documentada exposición de hechos y datos sobre dicha actividad enunciada por el Sr. Colom con claridad proverbial y perfecto dominio de la materia.

Se refirió a los sondeos practicados en diferentes lugares de España (Oliana, Burgo de Osma, Alicante, Navarra, etc.) extendiéndose en detalles sobre la composición y la historia de los terrenos explorados y en la enumeración de fósiles y minerales encontrados en las diversas perforaciones—alguna de ellas hasta dos mil metros de profundidad—llegando a la conclusión de que los hallazgos pueden ser más esperanzadores y de más provechosa realidad si se aumenta considerablemente el número de equipos perforadores en acción.

El conferenciante fué muy aplaudido al terminar su lección interesantísima y cordialmente felicitado al final de la reunión, durante la cual varios socios de la entidad informaron sobre distintos hallazgos relacionados con la geología y la prehistoria de Mallorca.

Bienhechores de los «Jardines de la Milagrosa»

La Rda. Superiora de la comunidad de «Los Jardines de la Milagrosa», en la calle de Moragues, nos ha facilitado una nueva relación de bienhechores de la casa que han hecho entrega de importantes donativos con destino a la suscripción en favor de la obra benéfica que en aquel local vienen desarrollando las Hermanas de la Caridad.

Y nos ruega hagamos público su hondo agradecimiento a los generosos donantes, entre los cuales algunos han preferido que no sean conocidos sus nombres.

D. Jorge Llinás Morell	4 000 ptas.
> Juan Frau Llinás	500 »
> Jerónimo Pons, Pbro.	500 »
Un bienhechor anónimo	1.000 »
Otro idem.	150 »
Total.	6.150 »

«Unión de Intelectuales Católicos»

Se suspendió la conferencia del martes

Por causas imprevistas hubo de suspenderse a última hora la conferencia que se había anunciado para la noche del martes último, que debía desarrollar el Muy Ilustre Sr. D. Francisco Planas, Vicario General.

Oportunamente se anunciará la nueva fecha en que se dará esta conferencia.

Supresión de trenes en las líneas de los «Ferrocarriles de Mallorca»

Un servicio de autocares suplirá los trenes suprimidos

Desde el lunes de la presente semana han quedado suprimidos los trenes de las líneas Palma a Felanitx, Palma a Santanyí y Manacor a Artá a causa de las dificultades de carácter económico por que pasa la Compañía de los Ferrocarriles de Mallorca.

Han quedado subsistentes los de las líneas Palma a Manacor y Palma a La Puebla.

En nuestro próximo número daremos cuenta de los trenes que subsisten y del nuevo servicio de autocares que suplirán los trenes suprimidos.

Del homenaje de Sóller al poeta D. Juan Alcover

Ha sido fijada la fecha para el día 28 del presente mes de Marzo

Va concrecionándose en iniciativas tangibles el proyectado homenaje que nuestra ciudad desea rendir a la memoria del excelso poeta D. Juan Alcover, tan vinculado a Sóller por lazos familiares y amistosos, en este XXV aniversario de su muerte. La Comisión Organizadora trabaja afanosamente en la preparación de una velada que se desea resulte digna de la alta figura literaria que se va a homenajear y de la admiración y gratitud que Sóller le debe.

Sabemos ha ofrecido su entusiasta colaboración a este acto el presidente de la Sociedad Arqueológica Luliana, nuestro paisano D. Juan Pons Marqués, quien reproducirá la lectura de su «Evocación de Juan Alcover.» Y han prometido su asistencia al acto que se celebre el hijo de D. Juan, D. Pablo, y algunos otros familiares.

Ha quedado constituida la Comisión Organizadora, que forman las siguientes personalidades y bajo la presidencia del poeta D. Guillermo Colom Ferrá:

D. Nicolás Arbona Oliver, Alcalde, por el Ayuntamiento.

Rdo. D. Juan Canals Cánaves por la reverenda Comunidad Parroquial.

D. Miguel Puig Morell, por el «Ferrocarril de Sóller».

D.ª Rosa Bennasar Riutort, por la «Biblioteca de Cultura Popular».

D. Bartolomé Suau Tugores, por «Unión de Intelectuales Católicos».

D. Tomás Morell Colom, por las Academias Literarias de la «Congregación Mariana».

Y D. Miguel Marqués Coll, por la redacción del SOLLER.

La fecha en que tendrá lugar este homenaje queda fijada para el miércoles día 28 del actual.



Congregación Mariana

Se recuerda a todos los Congregantes que la Misa de Comunión reglamentaria se celebrará mañana, día 4, primer domingo de Marzo, en la iglesia de los Sagrados Corazones, a las ocho y media, encareciéndose la puntual asistencia.

Bando de la Alcaldía

Contrastación de pesas y medidas

El Alcalde Presidente del Ayuntamiento de la ciudad de Sóller, hace saber:

Que conforme a una comunicación recibida de la Delegación de Industrias de esta Provincia, los próximos días 3 y 5 de Marzo, se procederá, por personal de la expresada Delegación de Industrias, a la Contrastación de Pesas y Medidas en esta ciudad y en el zaguán de estas Casas Consistoriales.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Sóller, 27 de Febrero de 1951.—El Alcalde, Nicolás Arbona.

COMISIÓN Y EXPORTACIÓN

ESPECIALIDAD EN NARANJAS Y MANDARINAS
FRUTOS :: PRIMERIZOS :: LEGUMBRES
EMBALAJES E SMERADOS

Colom et ses gendres

ARGEL - Rue de Zuez, 3 (detrás del nuevo mercado)

Patatas comestibles y para sembrar, de todas clases

Dirección Telefónica: MOLOC-ARGEL Teléfono: 673-83

Se reúne el Patronato de las Fiestas

Se acuerda iniciar la organización de las próximas Ferias y Fiestas

Anoche el Patronato de las Fiestas de Sóller se reunió, junto con los más destacados miembros de las Sub-Comisiones, para iniciar los trabajos de organización de las próximas Ferias y Fiestas de Mayo.

En este primer contacto entre sus diversos componentes se examinó el curso seguido por la Hermandad en el transcurso del primer año de su existencia, puntándose algunas sugerencias que la experiencia ha enseñado, en vistas a mejorar su desenvolvimiento y eficiencia para lo sucesivo.

También se expusieron algunos proyectos para el programa de festejos, que se acordó tener en cuenta al confeccionar el proyecto de los mismos.

Se acordó aceptar la propuesta de D. Andrés Pizá para organizar un sorteo con qué incrementar los fondos del Patronato, designándose una Comisión para llevarlo a cabo.

Finalmente se acordó reunirse nuevamente el día 16 del corriente para estudiar el proyecto de programa de festejos confeccionado con las indicaciones y sugerencias que acababan de ser formuladas en el transcurso de la citada reunión.

Servicio marítimo

El velero «Piedad» ha traído un cargamento de cemento

El jueves entró en nuestro puerto el motor-velero «Piedad» trayendo 145 toneladas de cemento para las obras de construcción del nuevo muelle.

Terminada la descarga, anoche se hizo de nuevo a la mar, con lastre, y con rumbo al puerto de Palma.

Delegación Local de Abastecimientos y Transportes

Legalización de reservas de aceite

Todos los productores de aceite de este Término Municipal, tanto si han elaborado únicamente aceite para su consumo como si han tenido fijado cupo de entrega, deberán legalizar sus reservas antes del día 31 del actual, debiendo para ello pasar por el negociado de «Aceite» de esta Delegación, provistos de sus Tarjetas de Abastecimiento y correspondientes cartillas, para series extendida la «Tarjeta de Reserva». Se advierte que dicha legalización es obligatoria y pasada la indicada fecha deberá darse cuenta a la Superioridad de los que no lo hubieren efectuado.

Sóller a 1.º de Marzo de 1951.—El Alcalde Delegado Local, Nicolás Arbona.

Hermandad de las Fiestas de Sóller

El sorteo de los días 15 y 24 Febrero

En el sorteo de la Lotería Nacional correspondiente a los días 15 y 24 de Febrero los primeros premios correspondieron a los números 28.218 y 37.262.

En la Hermandad de las Fiestas de Sóller D.ª Rosa Fernández y D. Bartolomé Cuart son los asociados números 218 y 262.

Homenaje de Mallorca a Juan Alcover

Actos conmemorativos celebrados en Palma en ocasión del 25.º aniversario de su muerte

Palma, en función de capitalidad mallorquina, ha rendido un emocionado homenaje a la memoria de D. Juan Alcover Maspons, el altísimo poeta y esclarecido hijo predilecto. La fecha que conmemora el vigésimo quinto aniversario de su muerte ha servido para hacer revivir ante la presente generación la personalidad del insigne poeta y para atraer sobre su obra inspiradísima la cariñosa atención de sus paisanos. Gracias a los afanes de un puñado de sus admiradores, esta conmemoración ha alcanzado un destacado relieve y va a quedar como inicio de una serie de actos en los que se mantenga el culto y veneración hacia el esclarecido cantor de nuestra tierra y se renueve en el futuro el fervor ante la obra del ilustre patricio.

Entre los principales actos celebrados cabe destacar el acto conmemorativo celebrado en las primeras horas de la tarde del domingo último en la Glorieta y la sesión necrológica en el «Círculo Mallorquín».

A la una de la tarde, una numerosa concurrencia agrupábase alrededor de la Fuente de Alcover, en el Jardín de la Reina, de Palma, al frente de la cual figuraban nuestras ilustres autoridades y comité organizador del acto.

Inicióse el homenaje con la interpretación por la Coral Polifónica Mallorquina de «Fill d'ànima», letra de Alcover y música de Antonio Noguera. Siguió con «La Balanguera», música de Amadeo Vives. Ambas canciones fueron largamente aplaudidas.

A continuación el Alcalde de Palma, don Juan Coll Fuster, pronunció un breve y cordial parlamento, en el que puso de relieve algunos aspectos de la personalidad del inspirado vate.

Terminó esta bella ceremonia con el rezo de una oración por el Excmo. y Rdmo. señor Obispo de Mallorca.

Al atardecer del mismo día, en el salón de actos del «Círculo Mallorquín» se celebró una solemnisísima sesión conmemorativa, con asistencia de todas las primeras autoridades de la provincia, militares, civiles, judiciales, etc. y una numerosa y selecta concurrencia.

Los familiares del señor Alcover concurren también ocupando puesto destacado. Previamente, todos los concurrentes a este acto visitaron en el mismo local la interesante exposición de obras, manuscritos y ediciones de D. Juan Alcover, así como fotografías, trofeos, y obras críticas de su producción.

Con la lectura de gran número de adhesiones empezó el acto, que llenó en su mayor parte la lectura de unas magníficas cuartillas en homenaje al poeta Hijo Ilustre de Mallorca, bajo el título de «Evocación de Juan Alcover», del culto archivero y bibliotecario D. Juan Pons Marqués, presidente de la Sociedad Arqueológica Luliana.

La inspirada y erudita disertación del Sr. Pons Marqués fué seguida con vivísimo interés por todos los presentes, que subrayaron los principales párrafos con calurosos aplausos de aprobación.

Terminado el parlamento del señor Pons, el poeta D. Guillermo Colom leyó las poesías castellanas «La rosa, la luciérnaga y el grillo», «A...», y «El ciprés de mi huerto» y «La reliquia», originales de Juan Alcover, siendo muy aplaudidas.

Después, Guillermo Colom, en nombre de cuantos asistían a dicho acto aplicó a D. Pablo Alcover, hijo del poeta, leyese la poesía titulada «La Serra».

Con honda emoción, contenida hasta las últimas estrofas, D. Pablo Alcover de Haró leyó la bellísima composición poética, al final de la cual estalló una entusiasta salva de aplausos de la numerosa y selecta concurrencia.

En la mañana siguiente, en el convento de Santa Clara, celebróse un funeral en sufragio del alma del Sr. Alcover.

A su terminación, un grupo de familiares y de admiradores dirigióse al Cementerio, depositando una corona de laurel sobre la tumba que guarda los gloriosos despojos del poeta. Después del rezo de un responso y de una oración para su alma, su hijo don Pablo leyó «Enyorança», que puso delicado y emocionado remate a la brillantísima conmemoración.

A todos estos actos, Sóller estuvo digna y brillantemente representada.

LLEGADAS

Hemos tenido el gusto de saludar a nuestro estimado amigo D. Vicente Mas Coll, que vino el domingo en el avión de Marsella por sólo unos breves días.

El lunes regresó de su viaje a Barcelona nuestro amigo el industrial sollerense don Miguel Colom Rullán.

SALIDAS

Después de algunas semanas de permanencia en esta población al lado de sus familiares, el lunes regresaron a Nancy D. José Rosselló Estarellas y señora, Mme. Elen.

En el avión del miércoles marchó a Valencia la Srta. Margarita Colom Pizá, con el fin de pasar una temporada con sus hermanos residentes en Carcagente.

Para presenciar las próximas fallas valencianas y pasar unas semanas con su padre y hermanos, residentes en Villarreal, han salido los jóvenes esposos D. Sebastián Alcover Rullán y D.^a María Ripoll Colom.

Para gestionar diversos asuntos de la Compañía «Ferrocarril de Sóller», marchó ayer a Madrid por vía aérea el Sub-Director de la misma, D. Miguel Puig Morell.

Ayer despidióse de nosotros nuestro distinguido amigo D. José Joy Pastor, quien, encontrándose enfermo, va directamente a Nueva York para someterse a delicada intervención quirúrgica. Por este motivo y la premura con que ha decidido su partida nos ruega le despidamos de sus amistades, sintiendo no haberlo podido hacer personalmente.

Le acompañan su esposa, D.^a Ramonita Colón Castro, y su hijo Srto. Juan-Antonio. Después de operado, el Sr. Joy piensa dirigirse los tres a Arecibo (Puerto-Rico), donde tienen fijada su residencia.

Hoy ha salido para Valencia, para apadrinar a su nuevo sobrino, nuestro joven amigo D. Bartolomé Colom Rotger.

NATALICIO

El jueves de esta semana, día 1.^o de Marzo, los distinguidos esposos D. Salvador Ferrando Cabedo, abogado, y D.^a María Colom Rotger, residentes en Valencia, vieron alegrado su hogar con el nacimiento de su segundo hijo varón, el cual se llamará Bartolomé, como su abuelo materno, de feliz memoria.

Plácenos enviar a nuestros buenos amigos la más afectuosa enhorabuena, extensiva a sus familiares.

CONVALECIENTE

Ha regresado a esta ciudad, recién salido de la clínica del Dr. Femenías, de Palma, nuestro particular amigo D. Julián Amorós Simonet, convaliente de la delicada operación sufrida.

Deseámosle un rápido y total restablecimiento que le permita reanudar la normalidad de su vida.

TRASLADO

El miércoles de la presente semana y por disposición de la Superioridad marchó a Palma el Rdo. P. Rafael Carbonell, M. de los SS. CC., destinado a ejercer su sagrado ministerio en la capital.

Vino a Sóller el P. Carbonell hará unos dos años y medio, a cubrir la baja que dejó el malogrado P. Riera, q. e. d.

Desde entonces trabajó incansablemente en la formación de una escolanía, y—ya lo grada—no reparó en esfuerzos por reunir a un compacto número de jóvenes para adentrarlos por los caminos del canto y de la música, en cuya labor ha venido ocupándose con éxito estos últimos meses.

Bajo su dirección, cobraron vistosidad y esplendor las fiestas solemnes del Convento y los últimos maitines deberán constar en letras de oro en los anales del Convento.

Para sustituir al P. Carbonell ha sido destinado a Sóller el P. Palou, otro extraordinario músico y organista, conocido en nuestra ciudad a raíz de la visita de los «Blauets».

La partida del P. Carbonell ha sido muy sentida en esta ciudad en donde habíase captado numerosas amistades, principalmente entre los componentes de la «Schola Cantorum» y demás elementos filarmónicos.

JUBILACIÓN

Día 28 de Febrero último cesó en el cargo de Apoderado del Banco Hispano Americano y Jefe de la Sección de Títulos y Correspondencia, D. Gaspar Borrás Ferrer, por tener ya cumplida la edad reglamentaria y haberle sido concedido por el Montepío laboral la correspondiente Jubilación.

Con ello, este veterano funcionario, antiguo Secretario de la Junta de Gobierno del «Banco de Sóller» pasa a gozar del merecido descanso tras cuarenta y cinco años de continua labor, realizada a completa satisfacción de sus superiores, por lo cual le hacemos llegar nuestra más afectuosa felicitación.

NECROLÓGICA

D. JUAN MAYOL PUIG

El martes de esta semana, día 27 del finido mes de Febrero, falleció súbita e inesperadamente el conocido propietario de la «Fonda Taxi» de esta ciudad, D. Juan Mayol Puig quien hace unos quince días había venido obligado a guardar cama por la enfermedad cardíaca que padecía y a la que últimamente la albuminuria se la agravó. A los setenta y siete años de su edad ha bajado al sepulcro el Sr. Mayol y para su entrada en la eternidad fué confortado su espíritu con los auxilios espirituales que aplica la Iglesia a los fieles en los casos extremos.

La irreparable pérdida, que deja sumamente apenados a la esposa, D.^a Josefa Ramón Ribas; a sus hermanos, D.^a María y D. Bartolomé; hermanas y hermanos políticos; sobrinos, primos y demás allegados, ha sido también muy sentida de sus amistades y numerosas personas de sus relaciones, de quienes era tenido el extinto en mucho aprecio por su carácter servicial y afable, por su trato ameno y franco, y por los demás atractivas cualidades de que estaba dotado.

En sus mocedades sintióse ya contagiado de la misma fiebre emigratoria de que lo estaba entonces gran parte de la juventud sollerense, y a Francia fué también con el mismo fin de tantos otros, donde en la villa de Firminy, del departamento del Loire, estableció su comercio, que por espacio de cuarenta años fructíferamente ejerció. No quiso, pero, al retirarse de los negocios de allá, hacia el año 1928, vegetar aquí en la ociosidad, y fundó este otro establecimiento, al frente del cual ha actuado hasta su muerte.

En sufragio del alma del difunto se rezó el Rosario en la casa mortuoria el miércoles a las siete de la tarde y se celebró en la mañana del jueves solemne funeral en la parroquia iglesia de San Bartolomé, verificándose después del primero de los mencionados actos religiosos la conducción del cadáver a la última morada, con asistencia de la Comunidad de Presbíteros de dicha Parroquia con cruz alzada y buen número de vecinos, y estando el segundo igualmente concurrido.

Descanse en paz el bondadoso anciano y reciban sus nombrados familiares consuelo en su dolor y la expresión de nuestro muy sentido pésame.

¿Quieres saciar tus ansias de inmortalidad?
¿Quieres acallar tu corazón sediento de felicidad?
Acude a los EJERCICIOS ESPIRITUALES y lo conseguirás plenamente

Lotería Nacional

Nuevos números premiados despachados por «Tejidos Oliver».

En el último sorteo celebrado en Madrid el día 24 Febrero pasado, han sido favorecidos los números siguientes:

Núm. 3.739 premiado con 10 pesetas por peseta, núm. 11.862 premiado con 10 pesetas por peseta y reintegro de 1 peseta por papeleta, y núm. 26.197 premiado con 10 pesetas por peseta.

Los agraciados pueden pasar por dicho comercio para cobrar las cantidades que les correspondan previa presentación de las participaciones.

VIDA RELIGIOSA

Ejercicios Espirituales para mujeres, jóvenes y niños

Durante la semana del 18 al 25 del finido mes de Febrero, en nuestra iglesia parroquial practicaron los santos Ejercicios Espirituales las mujeres, madres e hijas, de esta ciudad, bajo la dirección del Rdo. P. Gabriel Seguí, M. SS. CC.

Las pláticas generales tuvieron lugar todos los días por la mañana durante la misa de las siete y cuarto, y a las ocho de la noche. La asistencia fué numerosísima. Las mujeres supieron corresponder a la invitación del Pastor de nuestras almas, y la feligresía femenina llenaba por completo, todas las noches, nuestro vasto templo arci-prestal.

A ello contribuyó una eficaz propaganda llevada a cabo en los quince días anteriores mediante expresivos entrefiletos publicados en este Semanario, repartición de programas invitación que las Mujeres y las Jóvenes de A. C. se cuidaron de hacer llegar a todos los hogares del centro y afueras de la ciudad, y una profusión de artísticos carteles expuestos en los escaparates de las casas el comercio, con motivos evangélicos o alegóricos y expresivas frases de llamada, dibujados también por elementos de las dos Ramas femeninas de Acción Católica.

Las ejercitantes escucharon con recogimiento e interés la amena, instructiva y celosa predicación del P. Seguí, que en el curso de sus sermones fué delineando con pulso firme y certeros rasgos a la mujer de nuestros días, ávida de diversión y de lujo, frívola y despreocupada, de la que se ha dicho ser un valor que ya no se cotiza; frente a la mujer cristiana, abnegada, sólidamente piadosa, ángel de su hogar, coronada con la diadema de la maternidad, física o espiritual. Del contraste entre una y otra fluían las enseñanzas prácticas, las orientaciones luminosas para el camino a seguir.

Hubo también pláticas especializadas para las hijas a las diez y media de la mañana, y para las madres, a las cuatro y media de la tarde.

Estos Ejercicios dieron fin con unas concurridísimas comuniones generales celebradas el domingo en las misas de siete y media y ocho y media.

También durante la semana que fine hoy han practicado los santos Ejercicios los niños y niñas de las escuelas, bajo la dirección del M. Rdo. señor Arcipreste, D. Juan Canals, quien en todos los actos ha tenido pendiente de su autorizada palabra al infantil auditorio, atrayendo su atención con gráficos ejemplos cuyo fondo contenían provechosas enseñanzas asequibles a las juveniles inteligencias que le escuchaban.

Esta mañana han tenido el acto final, resultando muy simpático y conmovedor el espectáculo de la pequeña grey infantil sollerense, congregada junto al altar, cantando a Jesús, acercándose con recogimiento a la Sagrada Mesa, y orando con fervor por los suyos, todo bajo la paternal dirección del M. Rdo. Sr. Canals.

CULTOS SAGRADOS

En la Iglesia parroquial de San Bartolomé. — Mañana, día 4. — DOMINICA IV DE CUARESMA: Durante la Misa de las siete y media se practicará el Ejercicio propio de los primeros domingos de mes, en honor del Sagrado Corazón de Jesús, y en la de las ocho y media el del mes consagrado al Patriarca San José. A las diez y cuarto, Tercia y Misa mayor, con sermón por el M. Rdo. D. Juan Canals, Arcipreste. Por la tarde, a las tres, se cantarán Vísperas y Completas, seguidamente Ejercicio dedicado a la Preciosa Sangre del Salvador y sermón cuaresmal. A las seis y tres cuartos, rezo del Rosario y continuación de los Siete Domingos en honor del Patriarca San José. A las ocho menos cuarto se dará principio a unos Ejercicios Espirituales para hombres y jóvenes, continuándose los demás días de la semana a la misma hora, por la noche, y por la mañana a las siete y cuarto. Viernes, día 9: Por la tarde, a las tres y media, Ejercicio del Via-Crucis.

Nota: Con motivo de los Santos Ejercicios, el miércoles y viernes se suprimirá el sermón cuaresmal de las seis y tres cuartos.

En la Parroquia de Ntra. Sra. de la Victoria (La Huerta). — Mañana, domingo, día 4. — Se dará comienzo a unos Santos Ejercicios bajo la dirección del Rdo. P. Bartolomé Barceló, M. de los SS. CC. A las siete y tres cuartos de la tarde se rezará el Rosario y a continuación habrá plática preparatoria por el mencionado orador.

Lunes, día 5: A las seis y cuarto, las oraciones propias de la mañana y acto seguido se celebrará el santo Sacrificio de la Misa. Por la tarde, a las siete y tres cuartos, Rosario y sermón, intercalándose piadosos cánticos.

En los demás días de la semana habrá los mismos actos, organizándose otros especializados que ya se anunciarán.

En la Iglesia de Ntra. Sra. de la Visitación (Convento). — Mañana, domingo, día 4: A las siete, Misa de Comunión general para la Cofradía del Santo Cristo, y a las ocho y media para los Congregantes Marianos. Por la tarde, a las cuatro y media, función acostumbrada, con Ejercicio solemne de los Siete Domingos en honor de San José.

En la Iglesia de las Madres Escolapias. — Mañana, domingo, día 4: A las siete de la tarde se dará principio a la Novena en honor de San Francisco Javier, llamada de la Gracia. No habrá Hora Santa.

Estación Meteorológica del Convento

(Del 16 al 23 de Febrero)

Estado del tiempo

Tiempo inestable, con nubosidad media, que al final de la semana tiende a empeorar. Vientos fuertes del W los días 18 y 19. Temperaturas benignas los primeros días, refrescándose algún tanto al final. Línea barométrica normal.

Observaciones

Temperatura:

Máxima, 17 grados, el día 18.
Mínima, 4,5 grados, los días 17 y 23.
Media, 10,75 grados.

Presión atmosférica:

Máxima, 760 mm. el día 17.
Mínima, 749 mm. el día 21.
Evaporación: 9,6 mm.
Rocios: 4.

(Del 23 al 2 de Marzo)

Estado del tiempo

Tiempo invernal con predominio de nubes bajas y medias. Vientos flojos con predominio del W. NW. Temperaturas algo bajas según el régimen lluvioso. Línea barométrica relativamente elevada.

Observaciones

Temperatura:

Máxima, 17,5 grados el día 24.
Mínima, 5,0 grados los días 24 y 1.
Media, 11,0 grados.

Presión atmosférica:

Máxima, 758 mm. el día 1.
Mínima, 748 mm. el día 24.
Evaporación: 11,9 mm.
Lluvia: 13,5 litros por m²
Granizo: 1 el 26.

SE DESEA VENDER

importante negocio de frutos, al por mayor, y casa de expedición en Francia. Para informes, dirigirse a D. Andrés Castañer, 78, Boulevard de la Meyne-Orange, (Vaucluse).

SE COMPRARÍA

un olivar cerca de la población. Dirigir los ofrecimientos a esta Administración, anuncio núm. 378.

MUCHACHO 17-18 AÑOS

Para ayudante de escritorio se necesita, en establecimiento industrial. Para informes, en esta Administración, anuncio n.º 379.

Envases, leñas y transportes en camiones para toda la Isla
Precios y condiciones ASERRADORA ELIAS SÓLLER
Teléfono n.º 48

DE TEATROS Y CINES



Alcázar

MAÑANA:

LAS
ASOMBROSAS
AVENTURAS
DE UN HÉROE
LEGENDARIO

¡DESAFÍOS!
¡LUCHAS!
AUDACIAS!

Tolerada para menores

EL HIJO DE ROBIN DE LOS BOSQUES

Maravilloso film de aventuras en magnífico TECNICOLOR

Sugestiva película de aventuras, resaltada por magnífico technicolor, que presentará mañana el «Alcázar» con Cornel Wilde, el atlético galán representando al descendiente de aquel famoso «Robin» que interpretó a maravilla Errol Flynn.

Cornel Wilde, artista singular, dotado de cualidades físicas excepcionales, reúne todo cuánto precisa un verdadero héroe de la pantalla para el triunfo. Como intérprete de *El hijo de Robin de los Bosques* culmina su atrayente personalidad, bajo la dirección de George Sherman, junto a la bellísima rubia Anita Louise, su pareja ideal.

En este nuevo film de la serie «Robin» abundan las consabidas luchas en los bosques y en ellas los simpáticos seguidores del conde que manejan el arco con maestría vencen indefectiblemente a los esbirros del Lord Regente, un auténtico «malo», perverso y ambicioso, que por fortuna acaba de mala manera a manos del «bueno» y tras un duelo movido y espectacular.

La presentación es magnífica, y tanto las damas que en ella intervienen como el Regente y los Lores que le acompañan lucen un vestuario verdaderamente suntuoso.

El technicolor está muy bien logrado y las aventuras que en *El hijo de Robin de los Bosques* tienen lugar captan la atención de los espectadores, del principio al fin de la película.

Forma programa con esta producción el exquisito film

DONDE MUEREN las PALABRAS

Un sentimental y emocionante estudio de la vida y el drama entre bastidores.

En el desarrollo del argumento se hace uso, en forma nueva y atractiva, de un teatro de marionetas y del ballet, sobre un exquisito fondo de música clásica.

Las escenas del ballet, dirigido en su parte coreográfica por Margarita Wallman, exdirectora de danza del teatro Colón de Buenos Aires, son la parte más interesante de la película y una de las representaciones más espectaculares que se han llevado a cabo para la pantalla.

La actuación de todos los artistas que toman parte en *Donde mueren las palabras*, es perfecta, resaltando la gran figura de la escena y pantalla argentinas, Enrique Muñoz, Linda Lorena, Darío Garzay, el virtuoso pianista cuya intervención es muy interesante, y también merece los más cálidos elogios la bailarina María Ruanova, que borda con su arte la Séptima Sinfonía de Beethoven adaptada al ballet.

En *Donde mueren las palabras* juega un importantísimo papel el arreglo musical del maestro Juan José Castro, sirviéndose de la música de los grandes maestros Beethoven, Liszt, Wagner, Chopin, etc.

::: PASIÓN QUE REDIME :::

En las funciones de esta noche y mañana presentará la pantalla del «Fantasio» la magnífica película *Pasión que redime*, brillante comentario del mundo post-bélico y una fuerte pelea para el retorno al sentido común.

El título del film condensa en tres palabras toda la historia que se desarrolla. Se trata de una mujer cuyas horas libres están llenas de frívolas aventuras, y que al hallarse frente al verdadero amor se redime, da un giro total a su vida y a él se entrega.

En el papel estelar figura Heddy Lamarr como «Made eine Damien», inconstante e inquieta, brillantemente afortunada como editorialista de arte de una elegante revista y en la atracción de la vida nocturna neoyorquina.

Los dos principales hombres que la enamoran, John Loder y Dennis O'Keefe, representan la vida que ella trata de olvidar y la que desea llevar. Loder es el egocéntrico opulento que está acostumbrado a conseguir lo que desea. Y O'Keefe representa un joven y serio científico que entra en la vida de Madeleine después de que ésta ha roto a la ventura con su viejo mundo.

Papeles destacados representan William Lundigan, que maliciosamente enreda a Madeleine en un escándalo de asesinato cuando trata de rehacer su vida; Natalie Schafer, como colaboradora suya en la revista; Paul Cavanagh como editor, y Morris Carnovsky como psiquiatra que la ayuda a encontrar la felicidad.

Robert Stevenson, manejando con suma habilidad todos los hilos de la trama, hace de *Pasión que redime* una película interesante y sugestiva. El uso de una técnica modernísima, en que cada elemento contribuye fielmente a dar al relato la más bella forma de expresión, y la variedad de todos esos elementos, sirven para que la cinta salte ante los públicos enteramente lograda y repleta de interés.

Completará el programa el drama del Oeste *Sangre y pólvora en Arizona*, por el famoso caballista Buck Jones.

CARTA de UNA DESCONOCIDA y VUELVEN LOS GARCÍA

En las acostumbradas funciones de entre semana será reestrenada la excelente producción *Carta de una desconocida*, dramática historia de amor cuyo argumento cuenta con infinita ternura la historia de una joven que consagra su vida toda al único hombre que hizo palpar su corazón. Este es un famoso compositor, mundano y galanteador, que la considera sólo una aventura más.

La bellísima Joan Fontaine es la fiel y generosa enamorada. Su actuación, muy conmovedora, pulsa las fibras emocionales más profundas.

Comparte con ella el éxito de la interpretación Louiss Jourlan, quien desempeña con singular maestría el rol del joven despreocupado y mundano.

Junto con este film será estrenada la película argentina, *Vuelven los García*, continuación de *Los tres García* proyectada esta semana. Si ésta le hizo pasar un agradable rato, con las regocijantes aventuras de los tres primos, ahora *Vuelven los García* le impresionará, por desarrollarse un intenso drama que engendraron los odios.

Cuenta este film con una interpretación magnífica. Un reparto entero que vive intensamente sus personajes correspondientes, entre los que sobresalen el nuevo ídolo del cine mejicano Pedro Infante y la bella actriz Blanca Estela Pavón.

La Producción Cinematográfica Nacional

Premios de películas y guiones que anualmente concede el Sindicato Nacional del Espectáculo

Para películas

Primero, de 500.000 pesetas a la película titulada *Don Juan*, producida por «Chapalo Films».

Segundo, de 450.000 ptas. a *Agustina de Aragón*, de «Cifesa».

Tercero, de 400.000 ptas. a *Pequeñeces*, de «Cifesa».

Cuarto, de 350.000 ptas. a *La revoltosa*, de «Intercontinental Film».

Quinto, de 300.000 ptas. a *La Brigada Criminal*, de «Producciones Iquino».

Sexto, de 250.000 ptas. a *Teatro Apolo*, de «Suevia Films».

Además, y teniendo en cuenta los méritos que concurren en las películas *La honradez de la cerradura* y *Apartado de Correos, 1001*, producidas, respectivamente, por «Pecsa Films» y «Emisora Films», el Jurado las ha propuesto para accésits, de 150.000 pesetas cada una.

Para guiones

Primero de 75.000 ptas. al guión titulado *Familia provisional*, original de J. Luis Colina y Luis G. Berlands.

Segundo de 50.000 ptas. al guión titulado *Pobre diablo*, original de Dionisio Ridruejo y Alberto Crespo.

Tercero, de 25.000 ptas. y exclusivo para adaptaciones, al guión titulado *Hospital general*, de Manuel Pombo Angulo.

Fantasio

Sábado y domingo:

HEDDY LAMARR

mujer de fascinante belleza y elegancia en

Pasión que redime

Comenzaba una vida nueva... cuando un escándalo surge de su pasado y la anonada...

Pero un amor verdadero purifica su alma y redime su cuerpo...

(Autorizada para mayores)

VARIEDADES en el ALCÁZAR

El jueves, día 14, Fernans presentará un variado conjunto de circo y variedades

Ha tenido plena confirmación la noticia de la próxima venida a Sóller del espectáculo que trae Fernans para el jueves día 14 del actual, a la salida de su breve actuación en el «Teatro Balear» de Palma.

En torno a los 5 Rudi-Llata, los celebrados payasos, se agrupa una selección de números muy escogidos y notables en su respectiva especialidad. Todos ellos forman un conjunto atrayente como pocos.

Actuarán un único día, en funciones de tarde y noche.

«ASI SON ELLAS»

La mejor comedia musical de «Metro-Goldwyn-Mayer»

Una de las sensaciones cinematográficas de la presente temporada será, sin duda alguna, la supercomedia musical de la «Metro-Goldwyn-Mayer» «*Así son ellas*», en donde todo es optimismo y alegría, y en que aparecen Jane Powell, Elizabeth Taylor y Carmen Miranda y el malogrado actor Wallace Beery con el formidable Xavier Cugat y su gran orquesta, todos en una magnífica actuación.

Carmen Miranda en «*Así son ellas*» tiene una intervención muy destacada como profesora de rumba de Wallace Beery, y sostiene una lucha sorda con las dos juveniles Jane Powell y Elizabeth Taylor porque la consideran enemiga de su hogar; pero todo se arregla al fin y todos quedan satisfechos.

La movilidad de Carmen Miranda, la voz de Jane Powell, la belleza de Elizabeth Taylor, el arte de Wallace Beery y las melodías de Xavier Cugat destacan en la película más alegre y divertida del año, que el próximo domingo el ALCÁZAR presentará al distinguido público.

FURIA DEL TRÓPICO

Un tema hondamente emocionante y de profundo valor humano

Los archivos del servicio meteorológico de la aviación americana, han facilitado los elementos necesarios para que *Furia del Trópico*, la extraordinaria superproducción «20th Century Fox», que sin duda alguna triunfará el próximo domingo en el FANTASIO, refleje de una manera real e incontrovertible uno de los más terribles ciclones que han devastado las costas de EE. UU.

Y el argumento de Herman Wouk ha permitido el torbellino pasional que viven Richard Widmark, Linda Darnell, Verónica Lake y John Russell, cuya violencia compite con la de los más destacados elementos de la naturaleza.

Por estas razones *Furia del Trópico* es una de las mejores películas que Hollywood ha ofrecido a las pantallas mundiales, aunando escenas que ningún medio humano permitiría construir con un tema hondamente emocionante y de profundo valor humano.

Ladrón de Bicicletas

Pronto tendremos ocasión de admirar la excepcional película *Ladrón de bicicletas*, producida y dirigida por Vittorio de Sica.

Ha sido realizada en unos escenarios modestos y su argumento recuerda, por su simplicidad, los de los films de Chariot en su mejor época. Vittorio de Sica ha escogido un argumento basado en la misma vida, y sus personajes principales son interpretados por gentes no profesionales en el cine. Así, el protagonista central lo ha interpretado un obrero de una importante fábrica metalúrgica de Italia.

Ladrón de bicicletas es el mayor éxito cinematográfico registrado hasta el día, y ha merecido, entre otros muchos, los siguientes premios: Gran Premio de Bruselas; Globo de Oro de Hollywood; Premio a la mejor película del año en el Concurso de Cannes; Hoja de Plata de Italia; Laurel de los críticos cinematográficos de New York; Oscar de Hollywood a la mejor película del año

PAGINA DEPORTIVA

DE FUTBOL

Calma a la vista

El domingo pasado, la actividad en el campo d' En Mayol se limitó a un partido de entrenamiento, a puerta abierta entre dos selecciones locales.

Según se nos informa, mañana no habrá partido. Hay intención de celebrar alguno, con un equipo de Palma, el 18 de Marzo, o sea, el tercer domingo del presente mes. Suponemos que es con la intención de que el tiempo se afiance un poco más hacia la bonanza, dejando atrás la gélida temperatura que ahora se deja sentir bastante incómoda para jugadores y espectadores.

VIRGILIO.

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

Sección Femenina BALONCESTO

Resultado de los últimos partidos

Flechas Puerto, 1 Palma, 0

De estas Flechas poco puede decirse, son aún muy jóvenes; pero comprenden muy bien el juego. Les esperan grandes victorias para el futuro.

Damos a conocer a los aficionados de este deporte que las F. A. de Felanitx, Palma y Puerto de Sóller han quedado empatados a puntos. Volverán a jugar para conseguir el desempate. El primer partido será Palma-Felanitx y el vencedor jugará el último partido con las F. A. del Puerto.

S. F. Puerto, 2 Felanitx, 4

Fue un partido muy igualado que en la primera parte quedaron 0-0, pero en la segunda las de Felanitx se llevaron la victoria.

S. F. Sóller, 0 Felanitx, 18

Las derrotas del equipo de Sóller este año han sido muchas pues a pesar de ser la primera vez que se presentaban llevaban muy pocos entrenos. Con su animación, entusiasmo y amor al deporte como muy bien han demostrado, esperamos para el próximo año mejoras en nuestros equipos.

Que las Flechas Azules del Puerto tengan mucho acierto al cesto para poderse desplazar a Mahón para jugar la segunda fase o final de estos Campeonatos Provinciales.

¡Suerte y acierto!

Los encuentros fueron arbitrados por los entrenadores de las locales.

La Delegada Local y Delegada de Deportes
CATALINA POQUET.

GALLERIAS

Buenos ejemplares fueron los presentados en la mañana del domingo último en el Refinero de Ca'n Veta de Palma, por la Galería sollerense Ca'n Cuxí contra los de la Galería del Pla de Na Tesa, no desmereciendo en forma y calidad los ejemplares de esta última, ya que en cada una de las cinco peleas, el vencedor tuvo que presentar dura batalla para hacerse con la victoria.

La Galería Ca'n Cuxí se apuntó cuatro peleas ganadas, por una pérdida, esta última el factor suerte dio la victoria al ejemplar del Pla de Na Tesa.

Para mañana, domingo, en el Refinero de Ca'n Cuxí, a las diez y media, habrá cinco grandes riñas contra ejemplares de la Galería palmesana, pesos 3,09-3,10-3,11-4,00-4,01. Por la tarde serán presentados por nuestra Galería en el Refinero de Palma tres ejemplares, pesos 4,02-4,03-4,04.

Clasificación

Cuadrilátero	Total riñas	Cr.	P.	T.	P.
N.º 4 Ca'n Cuxí	42	21	15	6	48
N.º 1 Calatrava	42	19	13	10	48
N.º 2 Palmesana	42	16	19	7	39
N.º 3 Pla Na Tesa	42	12	21	9	33
Trio					
Calatrava	15	8	5	2	18
Palmesana	15	5	8	2	12
Palmesana	15	7	4	4	18
Ca'n Cuxí	15	4	7	4	12

FAVADET.

COLOMBOFILAS

¿Próximo Campeonato Regional con una suelta desde el Norte de Africa?

Habiendo llegado rumores de que la Federación Balear es probable efectúe el Campeonato Regional con una suelta desde un punto del Norte de Africa en vez del anteriormente acordado para este año, los aficionados locales han determinado abando-

nar el plan de concursos que en un principio tenían preparado con vista al concurso local desde el Continente y adoptar uno nuevo, que, a más de servir de concursos sociales, se desarrollen en una dirección que sirvan de entrenos preparatorios para dicho Campeonato Regional.

Este nuevo plan, consta de cuatro entrenos a efectuar desde: Coll de Sóller, Caubet dos veces y Palma y además de cuatro concursos a resolver a base de puntuación sobre la primera paloma comprobada en cada uno de ellos y que se efectuarán desde Lluchmayor, Felanitx y dos veces Santanyí.

Según el plan acordado, se piensa efectuar el primer entreno el próximo domingo para poder tener terminados los concursos a mediados de Abril, con el fin de evitar en lo posible tener que viajar las palomas durante el período de cría de sus mortales enemigos los halcones.

No es de extrañar pues, que ante la proximidad de la época de viajes, los mensajeristas se muestren más activos que durante los pasados meses, pudiéndose ver diariamente las diversas bandadas en prolongados vuelos de entrenamiento preparando sus músculos para poder dejar bien alto el nombre de nuestra Sociedad en las reñidas luchas que entre todas las de Mallorca van a disputarse durante el desarrollo de estos Concursos Regionales.

De llegar a efectuarse este concurso, como es de esperar suceda, vendrá a satisfacer unas ansias desde años atrás sentidas: las de poder medir nuestras palomas con las de las demás Sociedades de la isla en un plan de igualdad de ventajas, no siendo por ello extraño el que al solo anuncio de este concurso se hayan movilizado todos los colomófilos locales, acudiendo a la brecha dispuestos a luchar para demostrar la calidad de sus educandas.

Tan pronto se nos comunique oficialmente que ha sido aprobado este concurso tendremos al corriente de todos los pormenores a los aficionados, a los cuales procuraremos informar entretanto del desarrollo del que en breve va a empezar.

Suelta Sóller-Santanyí

El domingo último se efectuó desde el andén del Ferrocarril de esta ciudad, la suelta de 64 palomas que para este fin nos remitió la Sociedad de Santanyí.

Por noticias recibidas posteriormente, hemos sabido que de esta suelta, 62 palomas habían regresado el mismo día a sus palomares habiéndose cronometrado la primera en 1 hora y 34 segundos después de la hora de suelta. Este resultado es altamente satisfactorio y nos demuestra que las demás Sociedades de Mallorca no descuidan la preparación de sus palomas.

DOK.

NOTICARIO DEL C. D. «AGUILAS»

FIN-PONG

Al vencer Sanchis I a su inmediato seguidor, Mayans se adjudica el Trofeo de la Delegación Provincial de Aguilas. Mayans queda sub-campeón



Aún cuando hasta el próximo miércoles no va a finalizar el 4.º Torneo de Tenis de Mesa organizado por la Delegación Local, las partidas que están aún pendientes de celebrarse no pueden influir en modo

alguno en la clasificación en lo que a los primeros puestos respecta. Al iniciarse este Torneo que ya toca a su fin dábamos todas las probabilidades a Sanchis I; mas luego incluyóse a Mayans que hasta última hora ha mantenido el codo a codo con Sanchis y —tal como apuntábamos en una de nuestras crónicas anteriores— ha tenido que ser la partida en que debían enfrentarse ambos participantes, la que despejara la incógnita.

Según parece, en Palma se está celebrando actualmente un Torneo organizado por la Delegación Provincial de Aguilas y una vez haya finalizado dará comienzo otro en el que va a participar nuestro campeón Sanchis I. Según noticias transmitidas estos días por dicha Delegación Provincial, el Torneo de referencia será por eliminatorias siendo los domingos y días festivos los señalados para la celebración de los encuentros. Mas, el C. D. Aguilas no se resignaba a enviar a Palma a un solo representante y oportunamente inició gestiones acerca del

SEÑORA

SEÑORITA

Su FAJA y SOSTENES, adaptados convenientemente a su medida, rejuvenecerá su silueta realzando la armonía de su línea, sin ser un suplicio.

Encargos:

LOS DOMINGOS Y FESTIVOS

Calle Vives, 1 - pral. — SÓLLER

Delegado Provincial para que en el Campeonato a que aludimos aceptaran al campeón y sub-campeón de nuestro torneo. Por lo visto la proposición sollerense ha sido aceptada por cuyo motivo Sanchis I y Mayans asistirán en fecha que se anunciará, en representación del Aguilas al Campeonato que se celebrará en Palma.

Gustosamente damos hoy esta noticia que, sin duda alguna, alegrará a Mayans quien ya se consideraba «apeado» de esta Competición.

**

Las partidas del pasado miércoles fueron las siguientes:

Cortés 1, Sampol 3; Sanchis I 3, Mayans 1.

El encuentro Cortés-Sampol se resolvió favorablemente a este último aún cuando la diferencia de tanteo en los distintos «sets» fuese casi imperceptible. Los dos primeros fueron ganados por Sampol por 26-24 y 22-20 y en cambio el tercero lo resolvió a su favor Cortés por un margen más amplio 21-13. El cuarto set, después de estar empatados en distintas ocasiones, se le adjudicó nuevamente a Sampol por 24-22.

La partida Sanchis-Mayans decidía el Campeonato; algunos creían en la victoria de Sanchis atendiendo en su veteranía; otros, en cambio, no desconfiaban de la agilidad de Mayans. Puesto el esférico en juego por Jaime Socías que actuaba de árbitro, Sanchis en el primer set tomó ligera ventaja venciendo por 21 17. Por igual tanteo venció en el set consecutivo.

En el tercero Sanchis nuevamente había tomado ventaja muy apreciable, siendo alcanzado luego por Mayans quien ganó por 22 20. Sanchis luego redondeó su victoria adjudicándose el 4.º set por 21-18.

La clasificación es la siguiente:

Partidas	G.	P.	Sets a		Puntos
			favor	contra	
Sanchis I	6	6	0	18	6
Mayans	6	5	1	16	5
Cortés	6	3	3	11	3
Sampol	5	2	3	9	2
Puig	6	2	4	9	2
Casasnovas	6	2	4	4	2
Aguiló	3	1	2	4	1
Socías II	5	1	4	7	1

**

En la próxima reunión extraordinaria se entregará a Sanchis el Trofeo de la Delegación Provincial y a Mayans el diploma que le acredita como sub-campeón de este 4.º Torneo de Tenis de Mesa.

Reciban ambos nuestra felicitación.

El 28 del corriente, dará comienzo el Campeonato de 2.ª Categoría

Para conocimiento de todos los jóvenes aficionados al Pin-Pong que deseen tomar parte en el próximo campeonato de segunda categoría, por la presente se les notifica que dará comienzo en la fecha antes indicada. De momento, no es posible señalar aún si se desarrollará a base de una o dos vueltas, pues en esto influye mayormente el número de participantes. Podemos adelantar que los encuentros tendrán lugar los miércoles por la noche, después de las reuniones semanales.

Es preciso, por tanto, que los entrenamientos sean intensivos a partir de esta fecha.

Dios mediante, el próximo día 14 tendrá lugar la reunión extraordinaria. Queda abierta la inscripción

La Directiva acordó celebrar la reunión extraordinaria de este mes, el miércoles día 14. Por tanto en dicha fecha se continuará el Concurso Artístico iniciado el pasado Enero y que, por cierto, promete ser muy interesante ya que ha prometido su participación algún nuevo elemento de valía. En dicha reunión se procederá a la entrega de los trofeos del torneo de Pin-Pong últimamente celebrado.

Oportunamente se anunciará la fecha en que tendrá lugar el ensayo de los participantes, con el director de la orquesta Ritman's.

Queda abierta ya la inscripción de los que deseen intervenir en la próxima eliminatoria pudiendo cumplimentar dichos requisitos por las noches en el local, a partir de las nueve.

EXCURSIONISMO

Mañana, excursión a Sa Coma d'En Arbona e inmediaciones del Puig Major

Un grupo de aficionados al excursionismo, saldrán mañana, en gira organizada por Aguilas, para Sa Coma d'En Arbona para deleitarse en el «manejo» de la nieve. No se sabe exactamente cual será la meta de esta excursión, pero cuando menos se alcanzará la divisoria entre Sa Coma y Son Torrella. Es muy posible se llegue hasta las inmediaciones del Puig Major, si es que lo permite el blanco elemento... y el arrojo de los excursionistas.

Los que deseen asistir avisarán al Delegado de esta Sección.

De la excursión a Son Torrella. Animada sobremesa a 900 m. de altura, escuchando a Radio Andorra. Impresionante panorámica de nuestro valle desde lo alto de Sa Costa

El pasado domingo, un reducido grupo participó en la excursión a Son Torrella que, por cierto, es de las mejores que lleva organizada Aguilas, en cuanto al recorrido.

A las 8 de la mañana inició la subida del Barranch; en Sa Font de Sa Teula los excursionistas almacenaron calorías para proseguir el camino, viéndose obligados a hacerlo a buena marcha para contrarrestar el frío que se dejaba sentir en aquellos parajes. Breves paradas en Cúber y Son Torrella para pedir detalles del camino a proseguir, ya que ninguno de los excursionistas conocía aquellos contornos. Reanudada la marcha por el valle de Son Torrella, soplaban de vez en cuando, fuertes ráfagas de viento muy frío. Junto a Sa Costa un «porxo» albergó a los excursionistas; al calor de la lumbre la comida transcurrió muy animada pues uno de ellos montó en pocos segundos un aparato de radio portátil, perfectamente disimulado en un pequeño estuche, a través del cual oíase a la perfección numerosas emisoras siendo Radio Andorra que cuidó de amenizar la sobremesa.

A las cuatro prosiguióse la marcha y momentos después llegóse a Sa Costa. ¡Bien vale la pena de una excursión, la bellísima panorámica que desde aquel punto se domina! Sin duda alguna se trata de la más completa y mejor visión de nuestro valle. Ni hay que decir que las máquinas fotográficas se cansaron de hacer «guifios» para captar tanta maravilla.

El regreso se hizo por el sendero que conduce a la carretera de Monàber.

Sección Juvenil de Aguilas

El domingo día 11 va a iniciar sus actividades con el primer Torneo de Pin-Pong para Aspirantes

La Sección de Aspirantes de A. C. va a iniciar sus actividades deportivas. Para el domingo día 11 se anuncia el comienzo del primer Campeonato Juvenil de Pin-Pong en el que podrán tomar parte los muchachos que figuren encuadrados en la citada Sección. Los encuentros tendrán lugar los domingos por la tarde, después de la reunión semanal que celebran los aspirantes en «Ca'l Bisbe».

A partir de mañana domingo se admitirán inscripciones para este Campeonato.

C.